
Was macht das 
Büro Leichte Sprache?

Wir schreiben Texte in 
Leichter Sprache.
Wir schreiben auch Texte in 
einfacher Sprache.
Wir übersetzen Texte von 
schwerer Sprache in 
Leichte Sprache. 
Zum Beispiel:
● Verträge
● Briefe 
● Bescheide
● Falt-Blätter
● Internetseiten und vieles mehr

Wir prüfen Ihre Texte in 
Leichter Sprache.
Wir machen Schulungen:
● über Leichte Sprache
● in Leichter Sprache

Sie interessieren sich für 
Leichte Sprache?
Sie möchten ein
persönliches Angebot?
So können Sie uns erreichen:

Lebenshilfe Vaihingen-Mühlacker e. V.

  Katrin Saalbach

  Grezgasse 1
  71665 Vaihingen an der Enz

   0 70 42 / 27 31 04 11

  0 70 42 / 27 31 04 19

  leichte-sprache@
  lebenshilfe-vm.de

  www.lebenshilfe-vm.de
  www.inklusion-lebenshilfe.vm
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Was ist Leichte Sprache?

Leichte Sprache ist leichter zu lesen 
und zu verstehen.
Texte in Leichter Sprache haben 
zum Beispiel: 
● einfache Wörter
● kurze Sätze
● große Schrift
● Bilder
Texte in Leichter Sprache müssen 
geprüft werden. 
Menschen mit Lern-Schwierigkeiten 
prüfen den Text.
Sie sagen, ob ein Text gut oder 
schlecht ist.
Nach dem Prüfen kann der Text 
das Zeichen für Leichte Sprache 
bekommen.
Das Zeichen sieht so aus:

Ist Leichte Sprache wichtig?

Texte sind für alle Menschen wichtig.
Zum Beispiel:
● Wohn-Verträge
● Wahl-Programme

Für alle Menschen ist es wichtig,
die Texte zu verstehen.
Zum Beispiel:
●  Damit man weiß, 

was in dem Vertrag steht.
●  Damit man über 

Politik Bescheid weiß.

Mit den richtigen Informationen
kann man gute Entscheidungen 
treffen.
Das geht aber nur, wenn man 
die Informationen versteht.

Für wen ist Leichte Sprache?

Leichte Sprache hilft vielen Menschen.
●  Menschen mit 

Lern-Schwierigkeiten
●  Menschen mit einer 

geistigen Behinderung

Sie hilft auch anderen Menschen.
Zum Beispiel:
● Menschen, die Deutsch erst lernen 
● Menschen, die schlecht lesen können
● alte Menschen

Für wen arbeitet 
das Büro Leichte Sprache?

Wir arbeiten zum Beispiel für:
● Ämter 
● Betriebe 
● Parteien
● Vereine
● Museen
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